



DIE BAUCHSPEICHELDRÜSE UND KREBS - IMMER EIN TODESURTEIL?, MIT DR. THOMAS SIMON

Donnerstag, 05. März 2026, im Bärgüf-Träff in Visp

18.30 Uhr

Themenanlass: Die Bauchspeicheldrüse und Krebs - immer ein Todesurteil?

Anschliessend

Gemütlicher Austausch während eines kleinen Apéros mit Kreationen der Zuckerpuppa Naters

«Hoffnung ist nicht Gewissheit - aber sie kann Kraft geben, weiterzumachen.»

Die Diagnose Bauchspeicheldrüsenkrebs löst oft grosse Angst aus, denn der Tumor gilt als einer der schwersten Krebsarten. Viele Betroffene fühlen sich mit der Diagnose sofort mit dem Gedanken eines unausweichlichen Endes konfrontiert. Doch die moderne Medizin entwickelt sich weiter, und auch bei dieser Erkrankung gibt es heute bessere Diagnosewege, neue Therapieansätze und individuelle Faktoren, die den Verlauf deutlich beeinflussen können.

An diesem Abend ist Dr. Thomas Simon, Klinikleiter der Chirurgie im Spitalzentrum Wallis und strategische Leitung vom Bärgüf-Träff, anwesend. Gemeinsam erfahren wir, warum das vermeintliche „Todesurteil“ nicht für jeden Menschen gilt, welche medizinischen Fortschritte Hoffnung geben und wie Betroffene und Angehörige ihren Weg selbstbestimmter gehen können. Der Anlass bietet dir Raum, Fragen zu stellen, Zusammenhänge zu verstehen und ein differenziertes Bild dieser Erkrankung zu gewinnen.

Wir freuen uns auf dich!

BÄRGÜF-Träff

